

上毛かるた大会で練習の成果競う



およそ300人が練習の成果を競い合った

村子ども会育成会連合会(倉澤博会長)主催による第47回上毛かるた大会が12月10日、東小学校体育館で開催されました。

大会は小学生低学年・小学生高学年・中学生の各部で、それぞれ個人戦と団体戦が行われ、村内各地区の代表選手およそ300人が練習の成果を発揮し競い合いました。

大会で優勝した個人・団体の子どもたちは12月17日、川場村ふじやまビレジで開催された郡大会に村代表選手として出場。

小学生低学年個人で見城柚実さん(中宿)が優勝、同団体では松ノ木平子ども会が三位に輝きました。また、小学生高学年個人では野田虎敏君(中宿)が準優勝、同団体では三組子ども会が優勝。中学生個人では中村陽加里さん(常木)が優勝、同団体では三組子ども会が優勝を勝ち取りました。

なお、各個人・団体で優勝した子どもたちは、2月5日に行われる県大会に出場します。

～村子ども会上毛かるた大会結果～(敬称略)

種目	優勝	準優勝	第三位	
個人の部	小学生 低学年	見城 柚実	宮内 奏介	菅原 祐樹
	小学生	野田 虎敏	櫻澤 るる	堤 嵩晴
	中学生	中村陽加里	倉沢 韶星	光汰
団体の部	小学生 低学年	松ノ木 平	三 組	赤城 高原
	小学生	三 組	森下下宿B	橡久保 A
	中学生	三 組 A	赤城原 B	川額上組A



緊張感が漂う個人戦



チームプレーが重要な団体戦

石坂建設(株)が県表彰を受賞

平成28年度群馬県建設工事表彰において、石坂建設(諸田光二社長)が利根沼田環境森林事務所長表彰および沼田土木事務所長表彰を受賞しました。

この表彰は、県の発注する公共工事が対象で、優れた施工技術によって品質が特に優れ、他の模範となる事業者を表彰するもの。

同社では平成12年から28年の間17年連続、県発注の公共事業で県知事・部長・各所長表彰などを受賞しています。諸田社長は「地権者、隣接者、村民の皆さんのご協力をいただきながら、従業員とともに高い品質の物を作ろうという意識を持ち仕事に取り組んでいます。今後も仕事を通じて地域に奉仕、貢献していけば」と語っていました。



表彰状を手にする諸田社長

身近な話題・情報を寄せください。連絡先は、役場企画課 24-5111です。

PICK UP Sports & Topics

スポーツ&トピックス

創業塾で様々な知識を学ぶ

昭和村商工会が主催する「昭和村商工会創業塾」が12月12日、村保健センターで行われました。

これは、村内外の創業希望者を対象に、座学と実習を組み合わせ、昭和村の食材を使ったレシピ開発やスマートフォンを利用したチラシ作り、マーケティングや経理など、起業希望者に様々な知識を学んでもらおうと開催されたものです。

全4回が予定され、第1回となった12日には村内外から21人が参加。パンコーディネーターの久津輪奈緒子先生を講師に招き、コンニャク粉を使ったパン作りの実習などが行われました。



パン作りの実習をする参加者

柔道大会で大活躍



第3位に輝いた藤井さん

(公財)群馬県スポーツ協会などが主催する第40回群馬県小学生総合体育大会柔道競技が11月12日、AL SOKぐんま武道館大道場で行われ、昭和柔道教室に通っている藤井瞳さん(吹張)が6年生女子重量級の部で第3位を勝ち取りました。

この大会は、将来を担う小学生の心身ともに健全な育成を目指すとともに、将来の日本柔道を背負うジュニア選手育成を目的開催されています。

クリスマスの花を生けよう

しょうわ子ども教室・週末体験「クリスマスの花を生けよう」が12月18日、公民館大会議室で行われました。

教室には、池坊なでしこ会代表の綿貫美智子さん(森下中)を講師に招いて、参加した子どもたちと保護者がクリスマスに飾る生け花に挑戦。

白ぬりつつじやクジャクヒバ、スプレーバラなどの花材が用意され、子どもたちは綿貫さんの指導を受けながら、生け花を楽しみました。



指導を受け花を生ける子どもたち